



## 5 de octubre, Día Mundial del Docente

### ANPE exige abordar la situación del profesorado y su futuro profesional para dignificar la profesión docente

**Ante el 5 de octubre, Día Mundial del Docente, ANPE exige abordar la situación del profesorado y su futuro profesional para dignificar la profesión docente.**

En 1993, la UNESCO declaró el 5 de octubre *Día Mundial del Docente*, como reconocimiento a la contribución imprescindible que aporta la docencia al desarrollo de cada individuo y al progreso social. Ante esta afirmación, ANPE considera que el profesorado presta a la sociedad un servicio esencial, y sus condiciones retributivas, laborales y sociales no pueden seguir mermadas. Por otra parte, urge la necesidad de regular la profesión docente que lleva años estancada. Por tanto, ANPE exige:

- **Abordar la situación del profesorado y dignificar la profesión docente.** ANPE exige al Ministerio que aborde la situación del profesorado y su futuro profesional, dando respuesta al diseño de la profesión docente en un doble aspecto, estableciendo una Ley de la profesión docente y, por otro lado, con un Estatuto de la Función Pública Docente que recoja y desarrolle la carrera profesional docente, desde el ingreso a la función pública docente hasta la jubilación, promesa incumplida sistemáticamente en todas las legislaturas. ANPE también exige, como premisa previa al Estatuto Docente, el mantenimiento de los cuerpos estatales, su derecho a la movilidad en todo el territorio nacional y la equiparación salarial en todas las CCAA.
- **Recuperar las condiciones económicas, laborales y sociales del profesorado.** Aunque se ha iniciado una etapa de recuperación de los recortes, no será plena hasta que no se recupere el poder adquisitivo perdido desde el año 2010, cuando el Gobierno del PSOE recortó brutalmente las retribuciones de los funcionarios públicos y, dos años después, en 2012, el Gobierno del PP mantuvo esos recortes y añadió sucesivas congelaciones salariales y subidas por debajo del IPC. Todo esto ha supuesto una pérdida de un 20% del poder adquisitivo de los funcionarios docentes en los últimos años y, desde ANPE, volvemos a exigir un compromiso firme del Gobierno para que sea una realidad esa recuperación salarial, que debe venir acompañada del establecimiento de una cláusula salarial anual en función del IPC que asegure el mantenimiento del poder adquisitivo.
- **Dignificar y respetar la labor docente.** Ante todos los casos que están apareciendo de violencia en los centros educativos, ANPE, a través del servicio del Defensor del Profesor, en su apuesta y compromiso por la buena convivencia en los centros, exige que se contemple el desarrollo reglamentario de la autoridad del profesor, el cumplimiento de los Decretos de convivencia, así como las normas de conducta, entre otras medidas, integradas en un Plan de Mejora de la Convivencia Escolar.

**ANPE cumple 40 años** como organización sindical que, desde sus señas de identidad de independencia y profesionalidad, ha sido y sigue siendo un referente en el mundo educativo, dedicado a mejorar las condiciones laborales del profesorado, a dignificar su profesión, a recuperar su autoridad pedagógica y didáctica, y a la defensa de la enseñanza pública como eje vertebrador del sistema educativo y garante de la cohesión social y de la igualdad de oportunidades. Desde esta convicción, en el día del Docente, **ANPE agradece y reconoce el esfuerzo y la dedicación que todos los docentes realizan en sus aulas día a día y seguirá trabajando para reivindicar todas las propuestas que contribuyan a la mejora de la calidad de la Educación y a las condiciones sociales y laborales del profesorado.**

ANPE-Madrid, sindicato independiente de la enseñanza pública  
5 de octubre de 2018